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 市教委から今年度内に整備が必要なトイレの洋式化を行うと

の方針を聞いていました。本校

もその対象校なっており、2 月

にトイレの改修工事を実施いた

だきました。 

 家のリフォームの際に行って

いただいたのと同じようなイメ

ージをしていましたが、和式ト

イレを洋式トイレに変更すると、

これまで以上に1つのブースの

広さが必要となってくることか

ら、トイレブースの改修工事や

タイル工事など想像していた以

上に大変な工事でしたが、業者

の方々が子どもたちの学校生活

に最大限配慮した計画で、各階

のトイレ工事を進めていただき

ました。寒い中、底冷えするト

イレでの工事は、大変だったと

推察しますが、予定通り進めて

いただいたことに感謝申し上げ

ます。また、手洗い場も自動洗

各階のトイレを洋式トイレに変更 



浄に変更していただきました。 

業者の方々とお話しさせていただくと、「子どもたちはよく挨

拶しますね」「ありがとうございますと言ってくれるのが嬉しか

ったです。」との声を頂きました。   

こうした業者の方々の嬉しい声を子どもたちに伝えた時に、

一番強調したのは、子どもたちが一人でも自分から挨拶してい

たことでした。私も工事の様子を観ていた時に多くの子が業者

の方々に声をかけていたのを目にしました。中でも高学年子ど

もたちは一人であっても自分から声をかけている姿がとてもた

くましく映りました。 

工事が終了し、先日より使用することができています。「座っ

た時にお尻があったかい」これが、たくさんの子どもたちから聞

いた一番嬉しい感想でした。 

今回の工事に関わって頂きました方々、改めてありがとうご

ざいました。 

 

 

 


